

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Partisipasi politik merupakan aspek penting dalam sebuah tatanan negara demokrasi, sekaligus merupakan ciri khas adanya modernisasi politik. Partisipasi politik itu merupakan kegiatan yang dilakukan warga negara untuk terlibat dalam proses pengambilan keputusan dengan tujuan untuk mempengaruhi pengambilan keputusan yang dilakukan pemerintah. Salah satu kegiatan yang menunjukkan adanya partisipasi politik dalam sebuah negara adalah proses pemilihan umum.

Tingkat partisipasi pemilih pada pelaksanaan pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Medan Terkhusus Kelurahan Bandar Selamat Tahun 2015, masih cukup rendah. Meskipun demikian sebenarnya KPU Daerah bersama Tim PPK telah melakukan berbagai cara atau strategi untuk meningkatkan partisipasi pemilih. Upaya KPU Daerah bersama Tim PPK dalam meningkatkan partisipasi Politik diantaranya sosialisasi politik yang berupa diskusi tatap muka, seminar dan melakukan berbagai kegiatan bersama-sama dalam kegiatan umum di lingkungan masyarakat. Bukan hanya disitu saja, Tim PPK juga mengajak bekerjasama terhadap lembaga-lembaga sosial yang ada dalam membantu mendekati diri kepada masyarakat. Bukan hanya itu saja, baik tokoh adat dan tokoh agama juga ambil bagian dalam bekerjasama

dalam tim PPK. Media juga menjadi sorotan dalam mempromosikan kepada masyarakat pentingnya berpartisipasi aktif dibidang politik dan pemerintahan.

Namun KPU Daerah bersama Tim PPK tetap mengalami kesulitan dan mengubah paradigma warga secara khusus warga Kelurahan Bandar Selamat. Rendahnya partisipasi politik masyarakat juga tak lepas dari rendahnya kesadaran politik, sikap dan kepercayaan terhadap pemerintah. Kesadaran politik yakni pengetahuan masyarakat akan sosial politik serta perhatiannya terhadap lingkungan sosial dan politik. Sikap dan kepercayaan seseorang terhadap sistem politik yakni bagaimana seseorang memberikan penilaian terhadap suatu pemerintahan, dipercayai atau tidak dan disukai atau tidak. Perlu pendekatan lebih dalam lagi kepada warga dalam mengubah paradigma yang mereka terapkan, diharapkan kedepannya KPU Daerah bersama Tim PPK lebih efektif lagi untuk meningkatkan partisipasi politik di Kelurahan Bandar Selamat. Dan bagi para masyarakat diharapkan dapat lebih sadar akan tanggung jawab dan haknya sebagai warga negara

5.2 Saran

Rendahnya partisipasi pemilih bukan tanggung jawab KPU dan Tim PPK semata. Namun merupakan tanggung jawab bersama, antara KPU, Pemerintah, masyarakat dan peserta pemilu itu sendiri. Oleh karena itu butuh pendidikan politik bukan hanya dari pemerintah saja, melainkan dari semua elemen masyarakat untuk saling mengingatkan satu sama lain karena

partisipasi kita dalam politik adalah salah satu wujud bela Negara yang paling penting dan juga keseriusan penyelenggara pemilu bukan hanya dari perisapan logistik saja tapi kerjasama dengan peserta dan masyarakat akan lebih berguna untuk partisipasi dalam pemilu



THE
Character Building
UNIVERSITY